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Conseil d’école du 8 novembre 2016 

 
Réponses sur les points demandés par les parents API 

 

 

ALAE 

 

Présentation de l’ALAE par Elodie, la directrice 

 

Vous pouvez retrouver la présentation de l’organisation de l’ALAE dans le compte rendu de 

la rencontre entre parents et ALAE du 3 octobre qui est sur le site internet  

www.api-colomiers.com 

 

Question :   PEDT : Pourquoi les activités ne se mettent-elles en place qu’après les 

vacances de la Toussaint ? 

Réponse :  la période de septembre à octobre est réservée pour travailler sur d’autres 

objectifs, notamment le bien être de l’enfant. 

 

Question :   Diffusion de l’information auprès des parents : demande des parents d’utiliser 

le cahier jaune.  

Réponse :  un espace de diffusion des informations de l’ALAE a été mis en place près de 

l’entrée de l’ALAE. Il y a un panneau d’affichage avec toutes les informations 

communiquées aux parents. L’information diffusée dans le cahier jaune, 

concernera plutôt des informations « officielles » concernant le 

fonctionnement de l’ALAE. Par exemple, l’annonce d’une grève… 

 

Elodie a reconnu que l’annonce de la réunion aurait dû être faîte dans le 

cahier jaune. 

 

Question :   Cohérence entre ALAE et école : des jeux sont interdits à l’ALAE mais 

autorisés pendant les récréations : exemple des billes. Pourquoi ne pas mettre 

en place une activité « billes » à l’ALAE ? 

Réponse :  les objets personnels des enfants ne sont pas et ne seront pas autorisés à 

l’ALAE. Elle n’est pas contre la mise en place d’un atelier « billes ». Il faut 

qu’un animateur soit motivé pour mettre ce type d’atelier en place. 

 

En conclusion, Elodie est ouverte à toute nouvelle proposition soit d’activités ou d’ateliers. 

Elle est d’accord pour rencontrer les représentants de parents d’élèves régulièrement pour 

faire un point, discuter.  

 

Une autre rencontre avec les parents sera organisée fin janvier. 

 

 

  

http://www.api-colomiers.com/
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Coopérative scolaire : action proposée par l’API d’organiser une bourse aux livres. 

 

Accord conseil d’école. La bourse aux livres pourra être organisée avec les autres 

associations de représentants de parents d’élèves s’ils le souhaitent. Pas trop tard dans 

l’année, car il va y avoir quelques projets de classes découverte. Plutôt entre les vacances 

de février et les vacances de printemps. 

L’école maternelle est intéressée pour organiser aussi une bourse aux livres. A voir, 

comment on peut articuler les deux opérations de manière complémentaire. 

 

 

La sécurité aux abords de l’école : proposition de solutions : pedibus, vélo-bus, mise en  

relation des parents pour du covoiturage. 

 

Accord conseil d’école. La Mairie est intéressée pour nous accompagner dans le cadre de la 

mise en place d’un pedibus ou vélo-bus. 

 

 

Proposition d’organiser un café des parents 

Accord conseil d’école. A nous de proposer une date et de l’organiser. 

 

 

Collecte de jouets pour le Secours Populaire 

Présentation par Yoann de la FCPE de la collecte des jouets et vêtements pour le secours 

populaire. Présentation sous forme d’action commune entre la FCPE, la PEEP et l’API. 

La collecte aura lieu le vendredi 18 novembre. 

 

A vos agendas ! 

Fête de Noël : le vendredi 16 décembre de 15h00 à 18h30 

Réunion de préparation pour la fête de Noël : jeudi 1er décembre à 18h00 

Prochain conseil d’école : prévu le lundi 6 mars à 18h00 


